

## **TEMA: ¡YA BASTA! UN LLAMADO A COMENZAR UNA NUEVA VIDA**

**TEXTO: 1 Pedro 4:3 Baste ya el tiempo pasado para haber hecho lo que agrada a los gentiles, andando en lascivias, concupiscencias, embriagueces, orgías, disipación y abominables idolatrías.**

La expresión “¡Ya basta!” significa “es suficiente” o “hasta aquí llegamos”. **SE USA PARA EXPRESAR UN LÍMITE, o UNA DECISIÓN FIRME** de no seguir tolerando una situación.

En la vida cristiana la expresión “¡Ya basta!” Es un llamado a **DEJAR EL PECADO, a ROMPER CICLOS DESTRUCTIVOS o TOMAR DECISIONES FIRMES CONFORME A LA VOLUNTAD DE DIOS.**

Lastimosamente muchas personas pasan siempre quejándose de su vida, lamentándose de sus desgracias, buscando culpables de su situación, echándole la culpa a otros, pero **NUNCA HACEN LO QUE DE VERDAD TIENEN QUE HACER: TOMAR LA DECISIÓN DE CAMBIAR SU SITUACIÓN.**

Es por eso que si de verdad queremos comenzar una nueva vida, si de verdad queremos tener un nuevo comienzo lo que necesitamos primeramente es confiar que **NUESTRO DIOS NOS OFRECE CADA DIA SU MISERICORDIA** para ayudarnos a dejar atrás nuestros errores, nuestros pecados y nuestras malas decisiones para poder comenzar de nuevo **(Lamentaciones 3:22-23) Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias. 23 Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad.**

**AHORA VEAMOS POR MEDIO DE LA PALABRA DE DIOS EN QUÉ ÁREAS DE NUESTRA VIDA DEBEMOS DECIR ¡YA BASTA! PARA PODER COMENZAR UNA NUEVA VIDA: (JEREMÍAS 4:1-3) Si te volvieres, oh Israel, dice Jehová, vuélvete a mí. Y si quitares de delante de mí tus abominaciones, y no anduvieres de acá para allá, 2 y jurares: Vive Jehová, en verdad, en juicio y en justicia, entonces las naciones serán benditas en él, y en él se gloriarán. 3 Porque así dice Jehová a todo varón de Judá y de Jerusalén: Arad campo para vosotros, y no sembréis entre espinos.**

**I) DEBEMOS DECIR ¡YA BASTA! A LA INESTABILIDAD DE NUESTRA VIDA (JEREMÍAS 4:1)** Si te volvieres, oh Israel, dice Jehová, vuélvete a mí. Y si quitares de delante de mí tus abominaciones, y no anduvieres de acá para allá,

"Quien no sabe a dónde va, termina en cualquier parte... y casi siempre, lejos de Dios."

Tenemos que comprender algo muy importante: **NO SE PUEDE EDIFICAR UN FUTURO FIRME SOBRE UNA VIDA INESTABLE.**

Tenemos que decir **¡BASTA YA! A SEGUIR VIVIENDO SIEMPRE “DE ACÁ PARA ALLÁ”**, sin firmeza, sin rumbo, sin plan de vida, sin compromisos serios, sin metas ni objetivos.

**¿CÓMO SE MANIFIESTA UNA VIDA LLENA DE INESTABILIDAD?**

**Cambia constantemente de metas o proyectos**, dejando todo a medias sin terminar nada.

**Relaciones inestables**, siempre va de una persona a otra sin compromiso.

**Falta de propósito**, no sabe ni lo qué quiere.

**Decisiones impulsivas**, actúa sin pensar en las consecuencias.

Tenemos que hacer un alto para preguntarnos **¿QUÉ ESTOY HACIENDO CON MI VIDA?** No podemos seguir viviendo de planes o proyectos que nunca terminamos, de relaciones que nunca se formalizan y de decisiones impulsivas.

**LA VIDA NO ESPERA.** Tenemos que comprender que seguir andando de ‘acá para allá’, nos llevará a perder lo más valioso: **EL PROPÓSITO DE DIOS PARA NUESTRA VIDA.**

Tenemos que darle estabilidad a nuestra vida poniendo nuestro futuro, nuestras metas, nuestro proyecto de vida sobre el fundamento eterno: **EN NUESTRO DIOS (Isaías 28:16)** por tanto, Jehová el Señor dice así: He aquí que yo he puesto en Sion por fundamento una piedra, piedra probada, angular, preciosa, de cimiento estable; el que creyere, no se apresure.

**II) DEBEMOS DECIR ¡BASTA YA! A SEGUIR SEMBRANDO ENTRE ESPINOS (JEREMÍAS 4:3)** Porque así dice Jehová a todo varón de Judá y de Jerusalén: Arad campo para vosotros, y no sembréis entre espinos.

¿Que significa **DEJAR DE SEMBRAR ENTRE ESPINOS**? Es decir, dejar de invertir nuestro tiempo, nuestra vida, en aquello que no producirá nada bueno, que no dará los frutos que agradan a Dios, en todo **AQUELLO QUE LO ÚNICO QUE PRODUCE EN NUESTRA VIDA SON HERIDAS, DOLOR Y AMARGURA.**

Ya es tiempo que tomemos la decisión de verdaderamente decir **¡BASTA YA!** a seguir gastando nuestra vida, nuestra salud y nuestras finanzas **EN LOS VICIOS**, pues son espinos que solamente traen enfermedad, escasez, pleitos, amargura, dolor y vergüenza a nuestra vida **(Proverbios 3:4-5) No es de los reyes, oh Lemuel, no es de los reyes beber vino, Ni de los príncipes la sidra; 5 No sea que bebiendo olviden la ley, Y perviertan el derecho de todos los afligidos.**

Ya es tiempo que tomemos la decisión de verdaderamente decir **¡BASTA YA!** a seguir gastando nuestra vida en **RELACIONES QUE NO TIENEN FUTURO Y QUE NO AGRADAN A DIOS**, pues son relaciones que son anclas para nuestra vida, que no nos dejan avanzar, que nos roban la bendición, que nos hacen malgastar el tiempo de nuestra vida que nunca podremos recuperar **(Proverbios 6:32) Mas el que comete adulterio es falto de entendimiento; Corrompe su alma el que tal hace.**

Tenemos que ser valientes para tomar decisiones **RADICALES** que pueden salvar nuestra vida del fracaso **(Mateo 5:29-30) Por tanto, si tu ojo derecho te es ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti; pues mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno. 30 Y si tu mano derecha te es ocasión de caer, córtala, y échala de ti; pues mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno.**

**III) DEBEMOS DECIR ¡BASTA YA! A SEGUIR VIVIENDO EN MEDIOCRIDAD Y MISERIA SIN HACER NADA POR CAMBIAR NUESTRA SITUACIÓN (LUCAS 15:20)** Y LEVANTÁNDOSE, vino a su padre. Y cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó.

La transformación de nuestra vida significa **no solamente decidir hacer algo, sino HACERLO.**

No podremos levantarnos si seguimos con las mismas amistades que nos llevan al pecado, si seguimos sin hacer cambios en nuestras prioridades, si seguimos dejando nuestra relación con Dios solamente para cuando “Nos queda tiempo”.

Lastimosamente muchas personas están llenas de soberbia y **NO TOLERAN** los consejos, ni las críticas constructivas, ni las sugerencias que se les hacen con amor para que mejoren su vida, pero lastimosamente **NO SE MOLESTAN** por su propia mediocridad, **NO SE MOLESTAN** consigo mismos por acostumbrarse a vivir en la desgracia sin hacer nada por cambiar su situación.

Tenemos que comprender que el hijo pródigo no cambió su vida cuando pensó en volver... **SINO CUANDO SE LEVANTÓ Y LO HIZO.**

Caer y mantenerse caído es opcional... **PERO, ¡LEVANTARSE ES OBLIGATORIO!** (Filipenses 4:13) **Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.**

Jesús no murió para que sobrevivas en la mediocridad, sino para que vivas en plenitud. (Juan 10:10) **El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.**

**TENEMOS QUE LEVANTARNOS, VOLVERNOS AL SEÑOR Y DEJAR ATRÁS TODAS AQUELLAS COSAS QUE NOS HAN HECHO CAER.**

**CONCLUSIÓN:** No se trata de cuántas veces hemos fallado, ni de cuán lejos hemos llegado del propósito de Dios... Se trata de que hoy es el día de decir con firmeza: **¡YA BASTA!**. Basta de inestabilidad, basta de decisiones sin sentido, basta de sembrar en lo que no produce fruto, basta de aceptar como “normal” una vida sin cambios ni dirección. Dios no te creó para andar de acá para allá, ni para vivir atrapado en ciclos sin fin de miseria y mediocridad. Dios te creó para caminar con propósito, vivir con dignidad y reflejar su gloria.